



Morenistas insisten en desaparecer organismos autónomos



Un grupo de senadores radicales de Morena pidieron a su coordinador parlamentario postergar la selección de los dos comisionados del INAI que deben elegir en breve porque, aseguraron, lo mejor es desaparecer al organismo autónomo.

Previo a la entrega del informe del 2021 de la comisionada presidenta del INAI, **Blanca Lilia Ibarra Cadena**, los senadores de Morena tuvieron un debate sobre el papel de la institución en la actual administración.

Los senadores **José Antonio Álvarez Lima**, **Mónica Fernández**, **Higinio Martínez**, **Malú Micher**, **Ovidio Peralta**, **Bertha Caraveo** y **Eunice Romo**, del PES, se manifestaron a favor de desaparecer a los organismos autónomos comenzando por el INAI.

El argumento es que fueron creados “en el periodo neoliberal” y que “no le gustan al Presidente”.

Sobre el proceso de selección de los nuevos comisionados, los senadores morenistas consideraron que lo mejor era “congelarlo” pues no es seguro que los elegidos vayan a estar con Morena y “eso no conviene al movimiento”.

Criticaron además que se escuchen las propuestas de la oposición “pues son cuotas para ellos” y no hay nadie de Morena “que defienda el interés del Presidente”.

Todavía son una minoría los senadores de Morena que proponen desaparecer a los organismos autónomos, pero la semilla está sembrada y dependiendo de lo que ocurra con la consulta de revocación y la votación de la contrarreforma eléctrica podrían sumarse

más legisladores guindas a esta petición.

Mucho tendrá que trabajar **Ricardo Monreal** para contener al grupo de legisladores ultras, que vuelven a amenazar con brincarse las trancas.

Ojo.

••••

Hablando del INAI, por cierto, muy apurada se ha visto a la comisionada **Norma Julieta del Río Venegas**, quien busca abrirle paso en el organismo a su amigo **Julio César Bonilla** para que ocupe uno de los lugares que dejaron vacantes **Oscar Guerra** y **Rosendo Evgueni Monterrey Chepov**.

En los pasillos del INAI se comenta que la comisionada dedica más tiempo a la grilla en Zacatecas, de donde es originaria, que a su labor en el organismo autónomo.

Quién sabe qué tanta influencia pueda tener **Del Río Venegas** entre los senadores que deberán elegir, sí o sí, a los nuevos comisionados, pero por lo pronto ha dedicado tiempo en posicionar a **Bonilla** por el resto de otros aspirantes presuntamente mejor calificados -eso corresponderá decidirlo a los legisladores-.

¿Por qué será?

••••

Apenas están dándose los primeros escarceos entre los candidatos a gobernador o gobernadora en las seis entidades en las que habrá elecciones en junio.

Uno de los estados que más llama la atención es **Quintana Roo**, por la importancia económica que representa para el país.

La candidata de la alianza PAN-PRD, **Laura Fernández**, marcha en segundo lugar, según las encuestas recientes, pero aseguró que, al margen de los sondeos, “lo que verdaderamente importa son los resultados en el ejercicio de gobierno”.

Esa será la base de la campaña, cuestionar los resultados de la gestión de **Mara Lezama**, candidata de Morena, a quien responsabiliza del “grave deterioro en materia de seguridad, la zozobra en la que vive la ciudadanía y empresarios, las afectaciones ambientales y el daño a nivel nacional y mundial de la imagen del principal centro turístico del país”.

Aver.